

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLESIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant vingt-quatre pages et publiée le 15 de chaque mois
à Saint-Boniface, Manitoba

Abonnement: Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 frs.

VOL. XXX

MARS 1931

No 3

SOMMAIRE:—Encyclique "Casti connubii" sur le mariage — Un Petit Séminaire ruthène — Deux interprétations du Droit canonique — La mort de S. Exc. Mgr Grouard, O. M. I. — Récitation de l'Office divin devant le Saint-Sacrement — La basilique de Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus — Un bronze commémoratif de Mgr Mathieu à la cathédrale de Gravelbourg — Le souvenir de Mgr Mathieu au Séminaire de Québec — Les Missionnaires de la Salette — Collation des bénéfices réservés au Saint-Siège — De la manière de faire le Chemin de la Croix — S. Exc. Mgr Villeneuve et Notre-Dame du Cap — La paroisse de Holy Cross — Le Communisme au Canada — "L'Art d'être heureuse" — Ding! Dang! Dong! — R. I. P.

ENCYCLIQUE "CASTI CONNUBII" SUR LE MARIAGE

31 décembre 1930

PIE XI, PAPE

VENERABLES FRERES,

SALUT ET BENEDICTION APOSTOLIQUE

Combien grande est la dignité de la chaste union conjugale, on le peut reconnaître à ceci, Vénérables Frères, que le Christ, Notre-Seigneur, Fils du Père éternel, ayant pris la chair de l'homme déchu, ne s'est pas contenté d'inclure d'une façon particulière le mariage — principe et fondement de la société domestique et de la société humaine tout entière, — dans le dessein d'amour qui lui a fait entreprendre l'universelle restauration du genre humain: après l'avoir ramené à la pureté première de sa divine institution, il l'a élevé à la dignité d'un vrai et "grand" (Eph., V, 32) sacrement de la Loi nouvelle, et, en conséquence, il en a confié la discipline et toute la sollicitude à l'Eglise, Son Epouse.

Pour que, toutefois, cette rénovation du mariage puisse produire dans toutes les nations du monde et dans celles de tous les temps ses fruits désirés, il faut d'abord que les intelligences humaines soient éclairées sur la vraie doctrine du Christ concernant le mariage; il faut ensuite que les époux chrétiens, fortifiés dans leur faiblesse par le secours intérieur de la grâce divine, fassent concorder toute leur façon de penser et d'agir avec cette très pure loi du Christ, par où ils s'assureront à eux-mêmes et à leur famille le vrai bonheur et la paix.